

Les pèlerins de Saint-Gilles, de retour de Pologne

Et dire que ce pèlerinage a failli ne pas avoir lieu !...

Il est vrai que la Paroisse, cette année, avait choisi une destination de pèlerinage peu classique : la Pologne ! Ancien pays du bloc de l'Est et proche de l'Ukraine, pays au climat rigoureux, ce pays à l'histoire tourmentée n'est pas immédiatement un pays où l'on rêverait de passer des vacances. Et pourtant !

Nous étions au final 11 à tenter l'aventure : d'horizons divers, nos motivations étaient majoritairement spirituelles, pour beaucoup liées à Jean-Paul II, ce pape qui a tant marqué son époque.

C'est avec Agnieszka, notre sympathique guide polonaise, et le Père Alain que nous avons sillonné le pays, « sur les pas », effectivement, « de saint Jean-Paul II » car le pape est omniprésent dans ce pays qui en est si fier, et il y a de quoi ! Son sourire lumineux nous a accompagnés tout au long de notre pèlerinage.

Nous avons aussi (re) découvert le bienheureux Père Popieluszko, ce prêtre au courage si édifiant, qui n'a pas hésité à donner sa vie pour lutter contre le

communisme. Sainte Faustine nous a, quant à elle, accueillis dans son magnifique sanctuaire.

Nous ne pouvions pas rater également la visite du sanctuaire de Jasna Gora à Czestochowa, pour nous recueillir devant la Vierge noire, haut lieu de pèlerinage polonais et international.

Nous avons aussi bien sûr visité Varsovie, et Cracovie, chacune avec son charme spécifique, ses cathédrales, ses églises, ses échoppes.

La visite d'Auschwitz, des anciens ghettos juifs, nous ont replongé dans l'époque noire du nazisme. Tant de personnes y ont perdu la vie. Nous avons pu nous recueillir et prier pour la paix.

Ce voyage spirituel, historique et culturel restera longtemps dans nos mémoires... Merci Seigneur de nous avoir permis de vivre ces temps si riches, ensemble !

Emmanuelle Nouar



Des échos du FRAT, rassemblement à Lourdes des lycéens d'Ile-de-France

« *N'ayez pas peur !* » C'est à cette injonction lancée par Jésus à ses disciples dans la tempête (Mc 4) qu'ont répondu près de 10 000 lycéennes et lycéens d'Ile-de-France réunis à Lourdes pour le FRAT. Parmi eux 40 jeunes de l'aumônerie de Bourg-la-Reine et 7 animateurs.

4 jours de prière, de chants, de partage et d'échange avec des jeunes d'autres diocèses, de marche, de rires, de demandes de pardon, de découverte d'un sanctuaire où se croisent jeunes et vieux, valides et handicapés, et où l'on entend toutes les langues... Sur les pas de Bernadette qui, à 14 ans, a répondu à l'appel qui lui était lancé, ils ont à leur tour dit *oui* à l'appel du Seigneur.

Parmi les temps forts : la soirée de réconciliation, le sacrement des malades, les témoignages du père René-Luc et de l'association « Le Rocher » établie dans une cité de Toulon, la procession aux flambeaux... et le temps diocésain avec 1 500 jeunes réunis autour de notre évêque, et accompagnés par le groupe Aklam', venu de Bourg-la-Reine pour l'occasion !

Après 5 ans d'interruption, le Frat est donc de retour, et ce pèlerinage n'aurait pas été possible sans la générosité des paroissiens qui ont fait bon accueil aux gâteaux variés... Nous vous avons tous portés dans nos prières !

Cécilia et Guilhem Labouret

Responsables du Pôle lycée de l'AEP

Samedi 20-dimanche 21 mai quête pour les prêtres âgés.

Dimanche 21 et dimanche 28 mai 2023

7e Dimanche de Pâques et fête de la Pentecôte - A 1153



AGENDA

- Samedi 20 et dimanche 21 matin, signatures pour l'ACAT à la sortie des messes.
- Dimanche 21 mai pendant la messe de 11h, **Partage d'Évangile** pour les enfants.
- Mardi 23 mai 20h30, conférence sur l'**Anglicanisme : une voie du milieu** par le **Rév. Dr. Mark Barwick**, responsable de la communauté anglicane de Strasbourg.
- Dimanche 28 mai **fête de la Pentecôte. Messes le samedi à 18h30, le dimanche à 9h30 et 11h.**
- Dimanche 28 mai à 21h à Saint-Gilles, **soirée de louange avec AKLAM'**.
- Lundi 29 mai, **les lycéennes et lycéens de l'aumônerie seront en sortie à Saint-Denis** toute la journée. Au programme : visite de la basilique avec le p. Benoît Thévenon, sj ; pique-nique ; relecture de l'année, jeux, et marche le long du canal Saint-Denis.
- Mercredi 31 mai à 20h15 : Partage de l'Évangile du dimanche suivant. RV dans les salles paroissiales.

Partage de l'Évangile 2022-23 de dimanche prochain

Une soirée en semaine, pour partager ensemble l'Évangile du dimanche qui vient.
Lecture, partage, informations bibliques, prière.

Prochaine rencontre :

Mercredi 31 mai, 20h15-22h15

DIMANCHE DE LA PAROLE

Jean 3, 16-18 Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé.

Salle paroissiale.

Note : les « Partage de l'Évangile » sont sans inscription ni obligation d'assiduité,

Invitez autour de vous !



Selon la Trinité de Roublev

Jésus, PAROLE de vie chaque dimanche.



Nouvelle soirée de louange dimanche 28 Mai prochain, en l'église St Gilles à 21h !

Une nouvelle invitation à louer le Seigneur avec nous ! Voici donc le lien pour <http://bit.ly/aklam2805> et vous inscrire gratuitement :

<http://bit.ly/aklam2805>

Une offrande libre, sera proposée sur place. Dans la joie de vous retrouver pour chanter, prier, danser avec nous !

Siméon, Esther et Manon, et la team

Conférence sur **Ceux qui s'éloignent de l'Église...** Avec le sociologue Jean-François BARBIER-BOUVET **jeudi 25 mai (20H30)**, à l'Espace paroissial Paoli de **Fontenay-aux-Roses** (7, rue du Capitaine Paoli).

MARDI 13 juin à 20h15 Soirée découverte du MCC : Engagés pour vivre et travailler autrement

Vous avez envie d'une vie d'équipe au sein de laquelle relire ce que vous vivez dans votre travail ou vos engagements associatifs à la lumière de l'Évangile ?

Être membre d'une équipe MCC : c'est une promesse d'écoute dans la fraternité, une pause mensuelle pour relire sa vie, des liens d'amitié qui se construisent dans la durée. Riches de cette expérience de plusieurs années, nous vous proposons de vous la partager lors d'une **réunion découverte MARDI 13 juin à 20h15** salle Ch. Péguy.

Nous vous attendons nombreux !

Les membres des équipes MCC de Saint Gilles francoiseboudin4@gmail.com - francine@aussel.com



Week-end Prière chrétienne et méditation de pleine conscience

7-9 juillet 2023

Abbaye du Val d'Igny (51)

Prier, Ralentir, Découvrir,
Se poser.

Contact et inscription AVANT le 31 mai 2023 :

a.lotode@diocese92.fr

L'ACAT, Association des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture, tiendra une table de signature **aux sorties des messes de ce samedi 20 mai et dimanche matin 21 mai.**

Des cartes pour demander un moratoire en Birmanie sur les exécutions suite à la reprise de la peine de mort dans ce pays, vous seront proposées.

L'ACAT invite les chrétiens à agir contre la torture et la peine de mort, à prier pour victimes et bourreaux et effectue avec d'autres associations un travail de récoltes d'informations à propos de personnes que les régimes autoritaires veulent faire oublier. Plus d'informations sur <https://www.acatfrance.fr/>

Et contactez le père Alain Lotodé, pour des informations sur le groupe local œcuménique de Bourg la Reine. « **Une Nuit des Veilleurs** » sera organisée le vendredi 23 juin à 20h, à Saint Gilles pour prier pour les victimes.

<https://nuitdesveilleurs.fr/fr/ressources/affiche-nuit-des-veilleurs-2023/>

CARNET – Prions pour

Les nouveaux mariés : Rémy PARASQUIVE et Wei-Cheng WANG.

Les jeunes de l'Institut Notre-Dame qui ont été confirmés samedi 13 mai.

Les enfants du catéchisme qui ont communiqué pour la première fois les 13 et 14 mai.

Marie-Louise BLANCHOT (99 ans) dont les obsèques ont été célébrées à Saint-Gilles le 16 mai dernier.

Paroisse Saint-Gilles – 8 bd Carnot 92340 Bourg-la-Reine – 01 41 13 03 43 –

paroisse.st.gilles@wanadoo.fr - <http://paroisse-saint-gilles.diocese92.fr/> @paroisseblr